



Nr. 3 / 11. Januar 2017

Zuwanderungsbeauftragter bestärkt Innenminister Studt, einen Abschiebungsstopp zu erlassen

Der Zuwanderungsbeauftragte des Landes, Stefan Schmidt, begrüßt ausdrücklich die Überlegungen von Innenminister Stefan Studt, angesichts der dramatischen Lage in Afghanistan einen Abschiebungsstopp zu erlassen. Schmidt bestärkt den schleswig-holsteinischen Innenminister darin, diesen längst überfälligen Schritt – notfalls auch im Alleingang – zu gehen und einen landesweiten Abschiebungsstopp auszusprechen.

„Stefan Studt würde damit erneut zeigen, dass ein Landesinnenminister couragiert und der Sachlage entsprechen handeln kann“, sagte der Zuwanderungsbeauftragte Schmidt heute in Kiel.